
国際ロータリーのテーマ
イマジン ロータリー

会長 ジェニファー・ジョーンズ

クラブのテーマ
夢を語ろう、そして私たち一人
一人が行動し、夢を叶えよう
会長 三田春彦

第２７５０地区のテーマ
ロータリーを広めよう

ガバナー 富澤為一

２０２２年９月２９日第２５８３回・例会プログラム

１２：３０ 開会点鐘 三田会長

ロータリーソング

ソングリーダー 馬場会員・安居会員

「それでこそロータリー」「四つのテスト」

ビジター・ゲストの紹介 親睦委員会

会長報告 三田会長

幹事報告 中村幹事

委員会報告

記念日祝い

ニコニコ・ボックス

ピアノ演奏 川上路子

１３：００ 卓話

「目黒区サッカー協会・少年の部の活動について」

副代表 佐々木和之様

１３：３０ 閉会点鐘 三田会長

会長 報告

本日の卓話は、目黒区サッカー協会・少年部の佐々木副代表にお越し頂きました。卓話をよろしくお願いしま
す。本来でしたら、９月４日（日）にファンタジーカップの表彰式があったので、その前に卓話をした方が良かっ
たのですが、日程がなかなか合わず、今日になってしまいました。当クラブの冠（ロータリー杯）が付いて、青少
年奉仕活動の一環として協力をしています。ぜひとも卓話を聞いて頂き、次の３月の表彰式には多くの会員の
皆様に参加をして頂きたいと思います。

さて、昨年のガバナー公式訪問で三浦ガバナーが卓話で第２８２０地区（茨城県）新井ガバナーの呼び掛け
で海岸、河川等を綺麗にするプロジェクトを日本、世界各地のロータリークラブで行った卓話を覚えているで
しょうか。昨年の９月に実施した「地球環境保全プロジェクト」です。当クラブでも目黒川河川敷周辺を綺麗にす
るWe Love Meguroを実施しています。同じ様なプロジェクトをどこでも実施しているのだなあと興味があり、We 
Love Meguroにも参考になればと思い調べました。急に思い出したので、昨年の話ですがお聞き下さい。
改めてこのプロジェクトは、第２８２０地区新井ガバナーが国際協議会で日本の同期ガバナーにプロジェクト

を紹介し、多くの同期ガバナーが賛同しました。また、世界各地の同期ガバナーにも声を掛けたところ多くのク
ラブが賛同し、日本、世界各地で開催する事となりました。
そして、９月１２日に「ロータリー奉仕デー」として、世界各地のロータリークラブが、市民と共に、それぞれの

国の、それぞれの地区で、海岸や河川等の清掃活動を行うことになり、最終的に2２４５団体（地区・クラブ・RC
ファミリー・各種団体・個人）から３２，８５７人の参加がありました。
新井ガバナーは、次の様に語っています。このプロジェクトで地球環境を改善する効果をあげました。しかし、

このプロジェクトの大きな目標はもっと先にあります。それは、ゴミを拾った一人ひとりが「なぜ、このゴミはここ
に来てしまったのか」それぞれに考えてもらい、少しでも地球環境問題に意識を傾けていただき、日常生活の
行動に小さな変化をもたらすことです。
当クラブのWe Love Meguroも同じ様な考え方であると思います。大人を始め、子ども達が多く参加するプロ

ジェクトです。子ども達へのマナーや環境に対する啓蒙を図る一つの手段としてゴミの「ポイ捨て」だけではなく、
ゴミが散乱している現状を見て、少しでも減らす事は出来ないか、ゴミを出さないためにはどうしたら良いか等、
REDUCE、REUSE、RECYCLEを学ぶ一つのきっかけになると思います。We Love Meguroに参加した子ども達
は、「ポイ捨て」をする大人にはならないでしょう。その様な子ども達が多くなれば、将来、ゴミゼロが達成出来
るかもしれません。と、私は考えます。
新井ガバナーと同じ様にWe Love Meguroのプロジェクトも大きな目標はもっと先にあるのです。We Love

Meguroをもっと、もっと発信し、私たちの街、「目黒」をゴミゼロが達成出来るよう目指しましょう。
そして、ロータリアン一人の思いが、日本そして世界各地に広がって行く、この素晴らしいロータリークラブを

一人、一人がもっと、もっと発信し、会員増強に繋げましょう。

The Rotary Club Of Tokyo Meguro

ＷｅｅｋｌｙＮｅｗｓ

https://www.rid2820rotary.club/home
http://www.cjc.or.jp/school/content08/8_9.html#recycle


幹事 報告

記念日のお祝い

ピアノ演奏 川上路子さん

卓 話

●ウィズコロナで新生活スタイル

【注意事項】
※会話をする時は常時マスク着用
※食事前は、手を消毒し、食事中は黙食
※距離を置いて座る

ワグナー 作曲 曲名 音楽帳

「目黒区サッカー協会・少年の部の活動について」
副代表 佐々木 和之 様

●皆様にお知らせしております「国際ロータリー第2750地区世界ポリオデーイベントの紹介」ですが
各詳細は「世界ポリオデーポータルサイト」https://www.endpoliorotary.club/homeh
よりご確認ください。

●PBG50周年記念式典のご案内も皆さんにお知らせしておりますが、詳細については
国際奉仕委員会までお問合せください。

●本日、皆さんにロータリー米山記念奨学事業「豆辞典」をお配りしております。
こちらもご覧ください。

会員誕生日
９月３０日 安居会員

結婚記念日
１０月５日 池田会員
１０月５日 岩松会員

↑
昨日、一粒萬倍に行ってきました。
姚さんは古事記にも精通していてたので、感極まっていました。素敵な交響詩でした。
左から盛会員、花谷会員、姚さん、小林会員、羽田会員と一緒に。クラブFacebookより

https://www.endpoliorotary.club/homeh


６

出席記録 会員数 出席数 出席免除者 出席率
メーキャップ

補正

９月１５日 総数 ３１名 出席 2１名 出席０名/0名 68％

「先週のビジター・ゲストのご紹介」

ニコニコＢＯＸ

件数 ６件 金額21,000円 累計１９３，０００円 目標 １，０００，０００円

■竹内会員
73才の年を迎えます。今年は10月に東京都功労者表彰と３年次いで目黒区功労者表彰を
受賞しました。良い誕生日になりました。

■三田会長
岩松さん、イニシエーションスピーチをよろしくお願いします。
やっと岩松さんの話を聞くことができます。

本日は来会の方はいらっしゃいませんでした。

■中村幹事
岩松会員、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。

■下川会員
ひさびさの出席です。誕生日お祝いありがとうございます。

■花谷会員
72歳になりました。のみすぎないように気をつけます。

■五十嵐会員
岩松会員スピーチ楽しみにしています。

◇お誕生時のお祝い
おめでとうございました。

↓

↑
◇花谷会員
米山功労賞
感謝状を授与 ↑

◇在籍祝
相馬会員・道面会員



例会日：木曜日（Thursday） 12：30～13：30
例会場：ホテル雅叙園東京（hotel Gajyo-en tokyo）

〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1
TEL：03-3491-4111（代表）

東京目黒ロータリークラブ事務局
〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1

アルコタワー3Ｆ
ＴEL：03-3492-1350 FAX：03-3492-2100
URL：http://www.Tokyo-meguro-rotary.club
E-maiｌ：office@tokyo-meguro-rotary.club

発行人 ＲＩ Ｄ２7５０ 東京目黒ロータリークラブ
2022-23度会長 三田春彦 幹事 中村健二郎 副会長 羽田伊助 副幹事 花谷勇治

広報委員会週報委員会 ２０２２年９月２９日 第２５８３号

今後の予定

９月 「基本的教育と識字率向上」月間

９月２９日（木） 通常例会：目黒区サッカー協会・少年の部の活動について 副代表 佐々木和之氏

10月 「地域社会の経済発展」月間

１０月 ６日（木） 通常例会：青少年委員会 委員長 多田翔璃氏 第4回理事会

１０月１３日（木） 休会

１０月２０日（木） 通常例会：

１０月２３日（日） 中目黒公園祭（移動例会）

１０月２７日（木） ガバナー補佐訪問

９月１５日例会 第２５８２回 イニシエーションスピーチ 岩松会員

◆社会人になるまで

1969年12月6日に平凡なサラリーマン家庭に生まれ、横浜市内を何度か転居しながら

ぼーっと過ごす日々。「雲がいつになったらとれるのかねえ」と言われ続ける。

小中高は公立。試験というものにことごとく弱く、一浪して大学へ。

スポーツは剣道を10年、球技はイマイチ。

高校時代はありがちにギターを弾き、学園祭に出たり、初めての彼女が出来たり。。

大学時代もありがちにバイトしながら冬はスキー、夏は海外一人旅。日本経営史のゼミを専攻。

学びの内容は知れているが、「何が本質か」をとことん突き詰めさせられ、

大学4年になりやっと雲が取れたと言われ、就職活動へ突入。

◆入社から現在

・各社各部署でのエピソードは口頭でお話します！

・好きなもの、憧れ（趣味他）

ツーリング、日本酒、ウオーキング、絵をうまく描きたい、ピアノが弾けるように

なりたい

房総で昼間はハンバーガーしか出さないバイカーズカフェを経営し、

店の裏手の高台に小さな平屋を建て海を眺めながら、明るいうちから日本酒と刺身を堪能する日々


